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学校便り

平成２７年 ７月 ９日 ＮＯ，４

那覇市立 上 間 小 学 校

編集代表(校長) 元 野 公 雄

日曜授業参観ありがとうございました。 心に響く「平和を考える集会」

折角のお休みでした 戦後７０年が過ぎ

が、保護者を初め多く ましたが平和を大切

の皆さまが「日曜授業 にする心は子どもた

参観」にお越し下さり、 ちにしっかり引き継

ありがとうございまし がれています。これ

た。一学期最大の学校 まで戦争体験者の方のお話を聞く平和集会が多かっ

行事｢運動会｣を大成功 たのですが、今年は自分達で創り出す能動的な平和

に終え、６・７月は落ち着いて各学年とも学習に取り 集会に挑戦しました。みんなの思いを込めた「詩」

組んでいます。プール学習も始まり子どもたちは元気 を群読し、「平和を誓う歌」をみんなで歌いました。

よく楽しく学習に取り組んでいます。沖縄県は昨年全 戦争の悲惨さが伝わりました。平和の尊さを確認出

国学力調査で一気に全国中位になりました。県は継続 来ました。とても心に響く「平和を考える集会」が

して学力向上へ取り組む方針です。学力の向上は学校 出来ました。この集会を通して学んだ事をこれから

教育の最大の目標であり、上間小学校も多岐にわたる の日常生活に活かして行くことが大事と思います。

実践に取り組んできました。「家庭学習徹底」「学習

に取り組む３つのかまえ（物がまえ身がまえ気がまえ） 「個人面談」ありがとうございました。

徹底」「授業開始の黙想」これらは今後も継続して指 お仕事を調整して個人面談に出席下さり有り難う

導していきます。今年から「挙手は黙って手を上げ、 ございました。大きな行事が立て続けにあり大変多

指名されたらハイと返事して発表」にも取り組んでい 忙な１学期でしたが、保護者の皆様方のご理解とご

ます。落ち着いた雰囲気の中で学習を進めるためです。 協力、そして子どもたちの頑張りで無事終了を迎え

保護者の皆さまにもご理解頂き、引き続きご協力・激 ます。１学期前半をふり返り確認した課題を改善・

励頂きますようよろしくお願い申し上げます。 解決していく為に夏休みはとても重要です。良かっ

た点は定着するよう継続し、改善する点はすぐに取

り組みましょう。１学期後半へ繋げるために、夏休

市ＰＴＡバレー大会「見事に優勝」 み中も学習活動は連続しているという気持ちで計画

的に規則正しい生活リズムで過ごしましょう。

７／５(日）

第３５回那覇 楽しい｢夏休み｣が始まります。
市ＰＴＡ連合

バレーボール ７／１８からは、待ちに待った夏休みが始まります。

大会が市民体 新校舎建築関連で行事が多かった一学期でしたが、

育館で実施さ 子ども達の頑張りで無事１学期前半を終了致しま

れました。上 す。夏休みはご家庭・地域で沢山の経験をさせて上

間小ＰＴＡチームは連続優勝を目指し練習もたくさん げて下さい。子ども達にとって思い出いっぱいの楽

して大会に臨みました。初戦は強敵の城北小をストレ しい夏休みになるようよろしくお願い申し上げま

ートで破り、準決勝では神原中をストレートで破り、 す。夏休み期間も学校には必ず教職員が出勤してい

決勝では銘苅小をここもストレートで破って見事優勝 ますので、何かあったら連絡して頂くようよろしく

２連覇！を成し遂げました。６月の教職員バレー優勝 お願い致します。１学期後半

に続き、今回ＰＴＡバレーでも優勝することが出来て の開始は８／２６(水)です。

最高の上間小学校です。この勢いを受けて子どもたち 思い出をいっぱい持って元気

もそれぞれの大会で活躍し、どんどんすばらしい成績 に登校してくる子ども達に会

の報告が届く事を期待しています。チバリヨー上間！ うのを楽しみにしています。


